

GAFÉIAS: Statutenänderung / Change of Statutes, Bylaws

9.1.2015, GAFÉIAS Generalversammlung / GAFÉIAS General Assembly 2014

GAFÉIAS Statuten § 3. Aufbringen der finanziellen Mittel, Unternehmensformen /
GAFÉIAS Statuten § 3. Fund Mobilization, enterprise models

GAFÉIAS Statuten § 11. Entschädigung, Aufwandsentschädigungen und Gehälter /
GAFÉIAS Statutes § 11. Indemnity, Expense Allowances and Salaries

Ergänzung DEUTSCH:

GAFÉIAS Statuten § 3. Aufbringen der finanziellen Mittel

3.2. Die Beteiligung von GAFÉIAS an und die Gründung von und der Erwerb von Unternehmungen und Gesellschaften im In- und Ausland zur Aufbringung der finanziellen Mittel wie in 3.3. bis 3.7. ausgeführt sind im Sinne der Gemeinnützigkeit zulässig. GAFÉIAS kann generell und speziell in diesem Zusammenhang Mitglied bei Vereinen werden und Vereine gründen.

Folgende Unternehmensformen sind einsetzbar:

- **Model 1: GAFÉIAS Corporations International als Wirtschaftlicher Hilfsbetrieb.**
- **Model 2: GAFÉIAS Corporations International als Gemeinnützige GmbH.**
- **Model 3: GAFÉIAS Stiftung in Österreich**

GAFÉIAS Statuten § 11. Entschädigung

Die Mitglieder des Vorstandes und andere Amtsträger von GAFÉIAS werden aus den Geldmitteln des Verbandes für Kosten, Ansprüche, Verluste, Schäden und Auslagen entschädigt, die ihnen aus Handlungen, Tatbeständen oder Sachlagen erwachsen, die sie in gutem Glauben in Ausführung ihres Amtes oder im Zusammenhang damit veranlassen, durchführen oder zulassen. Dies erfolgt in Übereinstimmung mit den Entscheidungen des GAFÉIAS HQ Executive Committee und gemäß den Statuten von GAFÉIAS.

Aufwandsentschädigungen und Gehälter:

Mitglieder des Vorstandes und andere Amtsträger von GAFÉIAS erbringen ihre Leistungen grundsätzlich ehrenamtlich ohne Aufwandsentschädigungen aus selbständiger Tätigkeit (z.B. Provisionen) oder Gehälter im Rahmen einer Anstellung bei GAFÉIAS zu erhalten.

Darüber hinaus besteht jedoch die Möglichkeit, dass die Mitglieder des Vorstandes und andere Amtsträger von GAFÉIAS Aufwandsentschädigungen bzw. Gehälter äquivalent zu ihren Tätigkeiten im Rahmen von Projekten oder Unternehmen von GAFÉIAS erhalten. Voraussetzung dafür ist das erfolgreiche Akquirieren von

Projektmitteln bzw. das Erwirtschaften von entsprechenden Erlösen aus Produktverkauf sowie aller daraus resultierenden Folgetätigkeiten (z.B. das Abhalten von Jugendtrainings). Aufwandsentschädigungen sowie Gehälter orientieren sich nach den geltenden Richtlinien der jeweiligen Branchen bzw. Kollektivverträgen in Österreich. In allen übrigen Staaten gelten die jeweils landeseigenen Richtwerte für Aufwandsentschädigungen bzw. Bestimmungen für Gehälter.

Es wird in diesem Zusammenhang ausdrücklich darauf hingewiesen, dass auf Grund der Gemeinnützigkeit von GAFÉIAS Gewinnentnahmen untersagt sind. Die überschüssigen Mittel müssen in gemeinnützige Projekte von GAFÉIAS reinvestiert werden, um den Status der Gemeinnützigkeit zu erhalten.

Addendum ENGLISH:

GAFÉIAS Statuten § 3. Fund Mobilization

3.2. The participation of GAFÉIAS in, the establishment and acquisition of enterprises respectively companies worldwide in order to generate funds as elaborated in 3.3. until 3.7. considering non-profit intentions, focussing on the benefit to the public as well as common public interest, are permitted. GAFÉIAS may become member of associations and set up associations generally and especially in this context of generating funds.

Following enterprise models are applicable:

- Model 1: GAFÉIAS Corporations International as auxiliary enterprise.
- Model 2: GAFÉIAS Corporations International as non-profit-making Ltd.
- Model 3: Foundation in Austria

GAFÉIAS Statutes § 11. Indemnity

The Members of the Executive Committee and other Officers of the Association for the time being shall be indemnified out of the funds of the Society against all costs, charges, losses, damage and expenses which they shall respectively incur or be put to on account of any act, deed, matter or thing which shall be executed, done or permitted by them respectively in good faith in or about the execution of their respective offices in concordance with the decisions of the ASSOCIATION-YTD HQ Executive Committee and according Bylaws and Rules of ASSOCIATION-YTD.

Expense Allowances and Salaries:

Members of the Board and other officers of GAFÉIAS provide their services in a volunteer capacity without receiving expense allowances from self-employment (e.g. commissions) or salaries based on employment contracts with GAFÉIAS.

In addition, however, there is the possibility that the members of the Executive Committee and other officers of



GAFÉIAS obtain expense allowances or salaries equivalent to their activities within projects or enterprises of GAFÉIAS. The successful acquiring of project funds and the generation of corresponding revenues from product sales as well as for any subsequent follow-up activities (e.g. the performance of youth trainings) are prerequisite. Expense allowances and salaries are based on the applicable remuneration policies in their respective industries or collective agreements in Austria. In all other countries, each country's own benchmarks for expense allowances and provisions for salaries are defined.

It is specifically in this context to point out that due to the non-profit-status of GAFÉIAS profit withdrawals are prohibited. The remaining overcome must be reinvested in community projects of GAFÉIAS in order to keep the charitable status.